

Le jeu pour « inclure les jeunes porteurs de handicap »



Les enfants de l'IME et de l'école Lucie-Aubrac étaient réunis pour une grande chasse au trésor. Photo Le DL/Claude Albert

Dans la continuité des échanges qu'ils entretiennent depuis des années, les enfants de l'Institut médico-éducatif (IME) de l'Établissement Saint-Antoine (Epsa) et les CM2 de l'école

Lucie-Aubrac étaient réunis jeudi 11 mai pour une chasse au trésor.

Inédite dans l'histoire des établissements, cette chasse au trésor en forme de course

d'orientation a réuni une centaine d'enfants autour du thème de la nature et de la préservation environnementale.

« L'objectif de cette rencontre est de renforcer, autour d'une même cause, les liens qui unissent nos deux établissements », a souligné Joëlle Rubera, directrice de l'Epsa. Et le président de Saint-Antoine défense environnement, Georges Olivier, d'ajouter : « Par cette approche commune de l'inclusion des jeunes porteurs de handicap, notre association répond à sa double mission : créer du lien sur la colline et promouvoir la défense environnementale. »

Un grand moment d'amitié conclu par une distribution de lots et un goûter.